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予算決算委員会第１回定例会（全体会） 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和３年３月２日（火曜日）

午前１１時３５分開会，午前１１時４０分閉会

場 所 第１委員会室

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 議長あいさつ

３ 審査内容

議案第２３号 令和２年度土浦市一般会計補正予算（第１５回）～第１表歳入歳

出予算中歳入

４ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（２４名）

委員長 吉田 千鶴子

副委員長 海老原 一郎

委 員 久松 猛

委 員 内田 卓男

委 員 福田 一夫

委 員 柏村 忠志

委 員 寺内 充

委 員 吉田 博史

委 員 矢口 清

委 員 栁澤 明

委 員 柴原 伊一郎

委 員 篠塚 昌毅

委 員 小坂 博

委 員 鈴木 一彦

委 員 平石 勝司

委 員 下村 壽郎

委 員 今野 貴子

委 員 島岡 宏明

委 員 塚原 圭二

委 員 勝田 達也

委 員 矢口 勝雄

委 員 目黒 英一
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委 員 奥谷 崇

委 員 田子 優奈

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（９名）

副市長 東 郷 和 男

副市長 栗 原 正 夫

市長公室長 川 村 正 明

保健福祉部長 塚 本 哲 生

政策企画課長 佐々木 啓

財政課長 山 口 正 通

健康増進課長 羽 成 信 明

政策企画課主任政策員 冨 田 知 伸

財政課長補佐 石 引 康 博

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席

局 長 小松澤 文 雄

次 長 天 貝 健 一

係 長 小 野 聡

主 査 寺 嶋 克 己

主 任 松 本 裕 司

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
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○吉田（千）委員長 只今から，第１回定例会予算決算委員会を開会いたします。本日

は，定例会において，当予算決算委員会へ付託されました議案第２３号令和２年度土浦

市一般会計補正予算（第１５回）の内，歳入についての審議をしていただきます。それ

では，これから歳入の審査に入ります。マイクの使用をお願いします。議案第２３号令

和２年度土浦市一般会計補正予算（第１５回）の歳入について，執行部より説明願いま

す。第１６款国庫支出金を執行部より説明願います。

○山口財政課長 議案第２３号令和２年度土浦市 一般会計補正予算（第１５回）。私の

方からは，今回の補正予算の歳入について説明させていただきます。議案書の方を使っ

て説明の方をさせていただきたいと思います。タブレットの方は本会議の中に，令和３

年第１回定例会事前配布資料の議案第１号から第２５号といったものがあるかと思いま

す。９１ページをお開きいただきたいと思います。まず，第１表歳入歳出予算補正の歳

入でございます。新型コロナウイルスワクチン接種事業及び接種体制確保事業の財源と

して，国庫支出金を充当するもので総額で７億７，７３３万１，０００円を増額計上す

るものでございます。内容につきましては，９６ページをお願いしたいと思います。１

６款国庫支出金１項国庫負担金２目衛生費国庫負担金につきましては，説明欄にもござ

いますように，新型コロナウイルスワクチン接種対策費負担金でございまして，ワクチ

ンの接種費用につきましては，基本的に必要となる費用，１回あたり２，０７０円が国

から措置されることから２月１日に専決処分いたしました医療従事者分を除く，１６歳

以上の市民への接種２回分を国庫負担金として計上するものでございます。続きまし

て，１６款国庫支出金２項国庫補助金３目衛生費国庫補助金につきましては，新型コロ

ナウイルスワクチン接種体制確保事業費補助金でございまして，接種体制確保事業とい

たしまして，ワクチン接種に必要な体制を整備するための集団接種用衛生用品等の消耗

品，予約システム構築委託料，ワクチン輸送委託料等の費用に対しまして，全額国の補

助があることから歳入に国庫補助金を計上するものでございます。今回の補正予算の歳

入につきましては以上でございます。

○吉田（千）委員長 それでは，ご質問ございますか。

○内田委員 ９７ページ。人材派遣委託料がお医者さん。看護師さんの人件費にあたる

部分なのかな。

○吉田（千）委員長 すいません。

○内田委員 あ。すいません。歳出質問しちゃった。ごめんなさい。

○吉田（千）委員長 歳入についてですが，他にございますか。

（「なし」という声あり。）

○吉田（千）委員長 委員長報告書に盛り込みたいものやご質問がないようであれば，

暫時休憩とし，このあと，文教厚生分科会を開催する予定となっております。文教厚生

分科会の終了後に予算決算委員会全体会を開催しますので，それまで各会派室にて待機

してください。よろしくお願いします。


